

Nuevo incremento del desempleo en Priego, que ya se sitúa en 2.075 personas paradas

El índice interanua, con un 4,67%, se mantiene entre los más altos de la provincia

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 11 de mayo de 2015 - 20:06



Por segundo mes consecutivo y manteniendo la tónica del comportamiento del inicio del segundo trimestre del año, el desempleo ha vuelto a registrar un incremento en nuestra localidad, superando por segundo mes consecutivo la barrera psicológica de los 2000 desempleados.

Así, según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego contabilizó a finales de abril un total de 2.075 personas paradas registradas, lo que supone 54 parados más que en marzo, o lo que es lo mismo, un incremento mensual del 2,67% absorbido en su mayor parte por el colectivo masculino, en el que se han contabilizado 39

desempleados más en el último mes, situándose éstos en los 1.010 frente a los 971 de marzo. Incremento que en el caso de las mujeres ha sido inferior, en concreto 15 desempleadas más, situándose éstas en las 1065 frente a las 1.050 con las finalizaba marzo.

Unos registros que, por séptimo mes consecutivo, vuelven a situar el índice interanual en porcentajes positivos, manteniéndose como uno de los más altos de la provincia, en concreto en el 4,67% al pasar de las 1.988 personas paradas registradas en abril de 2014, a las antes comentadas 2.075 de abril de 2015, lo que supone un incremento de 87 parados más en un año.

Crecimiento que ha sido más importante entre el colectivo femenino, pasando las mujeres de las 1.004 paradas registradas en abril de 2014, a las 1065 del pasado mes (61 desempleadas femeninas más en un año), mientras que en caso de los varones ese incremento ha sido menor, en concreto 26 nuevos desempleados en el último año, al pasar de los 984 registrados en abril de 2014 a los 1.010 con los que finalizaba el reciente mes de abril.

En cuanto a otras variables, en el caso de los demandantes de empleo se ha registrado el cuarto incremento consecutivo del año, al pasar de los 4.241 contabilizados en marzo a los 4.417 de abril, mientras que en el caso de las personas demandantes de empleo no ocupadas (DEN0's), ha vuelto a producirse un incremento, también el cuarto consecutivo, al pasar de las 2.926 contabilizadas en marzo a las 3.031 de abril.